

Ressort: Politik

CDU-Außenpolitiker Hardt für Kramp-Karrenbauer als Parteichefin

Berlin, 29.11.2018, 08:32 Uhr

GDN - Der außenpolitische Sprecher der Unions-Bundestagsfraktion, Jürgen Hardt, hat sich für die Wahl von Generalsekretärin Annegret Kramp-Karrenbauer zur neuen CDU-Vorsitzenden ausgesprochen. "In der Abwägung der Qualität aller Kandidaten repräsentiert Annegret Kramp-Karrenbauer die Breite der Partei vom Konservatismus bis zur christlichen Sozialethik am besten", sagte Hardt der "Rheinischen Post" (Donnerstagsausgabe).

Er gehört damit zu den bisher wenigen CDU-Bundespolitikern, die sich vor dem Parteitag in Hamburg im Wettbewerb von Kramp-Karrenbauer, dem einstigen Unionsfraktionschef Friedrich Merz und Bundesgesundheitsminister Jens Spahn klar positionieren. Der nordrhein-westfälische Abgeordnete sagte, Kramp-Karrenbauer sei im Saarland eine sehr erfolgreiche Ministerpräsidentin gewesen und habe Wahlen gewonnen. "Aufgrund ihrer langjährigen Parteierfahrung verkörpert sie Herz und Verstand der CDU stärker als Friedrich Merz." Deshalb habe sie seine Unterstützung. "Klar ist aber auch: Wer gewinnt, muss die anderen beiden einbinden. Wer unterliegt, muss den Gewinner unterstützen. Die CDU braucht alle drei."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-116107/cdu-aussenpolitiker-hardt-fuer-kramp-karrenbauer-als-partechefin.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com